

自信に満ちあふれる昭和シェルパワー 大きな飛躍への期待と熱気

副会長、社長就任披露パーティー



表紙のことは●5月22日、東京・内幸町の帝国ホテルにおいて当社の新経営体制を披露するパーティーが開催された。

永山会長、大北副会長、逸見社長の三首脳が立礼する中、新体制スタートを祝う人の波がつづく。正面玄関、ガレージ等々から3階の会場、富士の間へ向けて昭和シェルの明るい発展を期待するムードが他を圧して燦然と輝く。

午前11時30分、パーティー会場は早々と超満員。新体制発足と自由化後の昭和シェル石油への期待が、いかに大きいかを十二分に首肯させる盛り上がりだ。時節柄、質素に開催したにもかかわらず、格調高く明るい披露風景が会場全体と狭しと繰りひろげられた。

通産省幹部、関係官公庁、財界関係者、需要家、取引先、石油各社、全石連等々、そしてわが昭和シェルファミリイの特約店など、各界を代表する首脳約1100人が参列、当社発足につづく、第二の晴れの船出を祝福した。

(編集部)

輝かしい第一ステージ

自由化時代の大きな時の流れの中で新経営体制が広く世間に認知され、明るい希望につつまれた。帝国ホテル・富士の間における大北副会長、逸見社長就任披露パーティー、

予定の2時間をオーバーする相互信頼、心からの祝福、交歓風景。

「自由化へ燃やせ英知のエネルギー」、当社発足5年目の89年内スローガンである。

「踏み出せ一歩、築こう未来」の85年内スローガンで勇躍船出した昭和シェル丸が、全グループ一体となつての競争力強化に邁進した4年半。社内全般にわたる絶えざる合理化、効率化、高付加価値商品による競争力強化の成果に裏打ちされた輝かしい第2の出發である。

PQ廃止という新しい営業環境、当社創立5周年を控えた意義深い中での実り豊かな第2ステージへの明るい期待。フォーミュラ シェルをはじめとする他の追随を許さない高付加価値製品で更なる飛躍へチャレンジする新体制。他と同じことをやっているのはチャンスは生かせない。差別化商品の開発、企業の競争力強化をめざして飽くなき躍動をみせる昭和シェルパワーに各方面が強い関心を寄せている。

逸見新社長をはじめ当社経営陣と各界首脳との和やかな光景。就任祝いと名刺交換の列がえんえんと続き、数々の期待のこぼれにつつまれる。絶対にあきらめない、自信に満ちた実践で「新飛躍へ」を印象づけたのである。